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お知らせ　information

問  渥美支所の改修後の評価と今後のあり方は。
答  住民から非常に便利になったとの声がある。公共

施設の有効な活用が図られた。今後も、地域の総
合窓口、住民サービスの拠点としていく。

問  事務所面積が狭くなったことによる業務上の不都
合は。

答  支所機能に必要な面積を確保した上で愛知みなみ
農協に貸し付けているので、業務に支障はない。

問  渥美支所に地域課題を解決できる権限を持たせては。
答  現在、地域問題解決に関する相談窓口となってお

り、重要な役割を果たしている。

問  渥美支所改修を踏まえ、公共施設適正化の具体策は。
答  公共施設適正化計画に基づき、施設種別毎に配置・

長寿命化計画を平成32年度までに策定する。利用
されない施設が発生した場合は、利活用を図り、
活用の可能性のない場合は、処分を進める。

渥美支所の改修と公共施設適正化事業
について

問  学校関係施設、市営住宅、市民館、保育園などの
複合化、集約化の考えは。

答  条件、タイミングが合えば、市民館、小学校、保
育園などの複合化の可能性も考えられる。

問  市営住宅の民間活用の考え方は。
答  市営住宅の管理を指定管理方式で委託する方法

や、市営住宅として民間アパートを借り上げる形
が考えられる。

条件、タイミングが合えば、市民館や小学校、保育園などの
複合化の可能性もある

公共施設の複合化、集約化の考え方は
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日程及び時間は、変更になる場合があります。

一般質問の録画が
スマホで見れるように
なりました。
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